

Ä267

# Kapitel

**Initiator\*innen:** LAG Wirtschaft und Finanzen (dort beschlossen am: 04.10.2022)

**Titel:** Ä267 zu WP3: Was die Erde von uns braucht

## Text

### Von Zeile 5788 bis 5795 löschen:

vervielfacht – die Abfallmenge steigt durch Einwegprodukte, schnell wechselnde Modetrends und veraltete Elektrogeräte. ~~In der Stadt Bremen muss schon bald ein Standort für eine neue Mülldeponie gesucht werden. Dazu werden die Flächen auf dem Gelände des Stahlwerks auf Eignung für eine Bauschuttdeponie geprüft. Uns ist bewusst, dass niemand gerne in der Nähe einer solchen lebt, deshalb müssen wir die Abfallmengen reduzieren. Eine Verbringung der stadtbremischen Abfälle auf die Deponie „Am Grauen Wall“ in Bremerhaven ist für uns keine Option.~~ Viele Unternehmer\*innen und Konsument\*innen haben bereits erkannt: Um die planetaren

### Begründung

Die Suche nach neuen Deponiekapazitäten ist eine hochrangige Aufgabe, für die der Senat als Ganzes Verantwortung trägt und die sachlich fundiert vorangetrieben werden muss. Zum jetzigen Zeitpunkt sind die Analysen möglicher Potenzialgebiete und ihre vergleichende Bewertung durch die Verwaltung noch in Arbeit. Daher sollte an dieser Stelle keine politische Vorentscheidung getroffen werden, für die wir keine handfeste Begründung in der Sache haben.